
FDP Stadtallendorf

NEUER VORSTAND: DIE WEICHEN FÜR DIE ZUKUNFT SIND GESTELLT

01.10.2025

Die Freien Demokraten haben bei ihrer jüngsten Mitgliederversammlung in den eigenen Fraktionsräumen einen neuen Vorstand für die kommenden zwei Jahre gewählt und damit die Weichen für die Zukunft gestellt. Die Wahlen markieren zugleich den Startschuss für die intensive Vorbereitungsphase auf die Kommunalwahl 2026.

Tobias Koch wurde erneut als Vorsitzender bestätigt und wird den Ortsverband mit Kontinuität und Engagement in die nächsten zwei Jahre führen. An seiner Seite wurde Thomas Seinsoth als stellvertretender Vorsitzender wiedergewählt, während Marco Gies neu in dieses Amt gewählt wurde. Alexandra Baader wurde als Schatzmeisterin bestätigt und sorgt weiterhin für eine solide finanzielle Basis des Verbandes.

In der Funktion als Europabeauftragter wurde Helmut Schenk zu Schweinsberg erneut bestätigt. Neu in den Beisitz wurden Julien-Christopher Bulla, Alexandra Pötter, Uwe Mottner und Gert Mottner gewählt, die künftig den Vorstand in vielfältigen Themenbereichen unterstützen werden.

Mit diesem engagierten und erfahrenen Team sieht sich die FDP Stadtallendorf bestens aufgestellt. „Wir haben einen Vorstand gewählt, der Erfahrung, Tatkraft und frische Ideen vereint. Damit schaffen wir ein starkes Fundament für die Kommunalwahl 2026 und die weitere politische Arbeit in unserer Stadt“, betonte Tobias Koch nach der Wahl.

Die Wahl in der Mehrzweghalle verlief reibungslos und spiegelte den Zusammenhalt der Mitglieder wieder. Mit diesem Team startet die FDP Stadtallendorf hochmotiviert in die kommenden zwei Jahre, um Politik aktiv für die Bürgerinnen und Bürger zu gestalten.